

UNA SECCIÓN PARA NOSOTRAS con lo que nos importa, nos ayuda y nos motiva.

POR ANNIE TOMÁS

Mireia del Pozo

PRIMERA ESPAÑOLA PREMIO MUNDIAL DE LA PAZ.

El pasado mes de junio, esta española poco conocida a nivel mediático, pero con un gran prestigio por su constante lucha en favor de los derechos humanos, fue distinguida con el Premio Mundial de la Paz por la Igualdad, otorgado por el Foro Mundial de la Paz, la Fundación para la Paz Schengen, el Comité de la Paz y Enrique de Luxemburgo, siendo la primera de nuestro país que lo consigue.

Un accidente de esquí ocurrido hace años la mantuvo un tiempo en silla de ruedas y ayudó a fortalecer su idea de dedicarse a ayudar a las personas tratando de construir un mundo mejor. Partiendo de su convicción de que el poder reside en la sociedad civil y que el movimiento pacifista feminista e integrador es el camino del activismo hacia la paz, Del Pozo utiliza sus conocimientos y habilidades para hallar soluciones e impulsar políticas y estrategias que refuercen la igualdad real y efectiva aplicándolas al mundo de la empresa y la educación.

SU CARRERA

Licenciada en Derecho por la Universidad Abad Oliva San Pablo CEU, y en Comunicación y



ADE en la Universidad de Vic y la de Barcelona, desde bien joven destacó por su pasión en la defensa de los derechos humanos. A los 14 años se inició en el activismo de la mano de Núria Gispert Feliu, presidenta de Cáritas. Tras licenciarse, realizó prácticas en un bufete de abogados con casos de violencia de género e inclusión laboral, y en el Hospital San Juan de Dios atendiendo a infancias víctimas de abusos sexuales.

Además de trabajar como consultora de empresas, ha creado iniciativas de gran impacto, como el Plan de Urgencia Covid-19 para empresas y el Plan de Democratización Empresarial contra el Acoso y la Violencia en España, y es presidenta del Centro de Estudios de las Mujeres de Europa.

FORO INTERNACIONAL EN LA ONU

Mireia ha formado parte este año de la Delegación Española en la 69ª Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, reunida en la sede de la ONU en Nueva York, donde se abordaron temas relacionados con la violencia de género, la salud sexual y reproductiva y el impacto de la IA y la tecnología en la igualdad de género.

En ese foro, ella reafirmó su compromiso con la defensa de los derechos de las mujeres y la promoción de una sociedad más justa e igualitaria, destacando la importancia de la conciliación y la lucha contra las brechas económicas que afectan diversas etapas de la vida, incluyendo la maternidad, el ámbito laboral y el empresarial.

“Los departamentos de recursos humanos han de impulsar medidas positivas para que asciendan también las mujeres”